



Y llévate uno de estos magníficos regalos
CONSULTA LAS CONDICIONES DE LA PROMOCIÓN

Pendientes Gori de Palma

Foulard Elio Berhanyer

[MASTERCLASS]
Cine Digital
RED ONE

GranadaDigital

Lunes, 10 de Mayo de 2010, 09:38

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)



1970-2010
40 años por ti

40 aniversario
CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

[Cádiz](#) | [Deportes](#)

Los iberoamericanos se celebran en junio

Sesenta universidades compiten y sirven de test para los Iberoamericanos

Domingo, 09/05/10 19:03

Efe

El estadio de Bahía Sur de San Fernando (Cádiz) ha acogido hoy la tercera y última jornada de los Campeonatos de España Universitarios de Atletismo, que ha reunido unos 650 deportistas de 60 universidades y que ha servido de test para los Iberoamericanos que se disputarán el próximo junio.

En la primera jornada compitieron los cuatro gaditanos presentes en la cita: la jerezana Mercedes Chilla (UCAM Murcia) impuso su claro dominio en lanzamiento de jabalina, en la que se alzó con el oro y batió su propio récord del campeonato (60'02 metros).

Por su parte, la algecireña Ainhoa Pinedo (Universidad de Granada) fue la dominadora absoluta en la prueba de 5.000 metros marcha y se alzó con el oro parando el crono en un tiempo de 22:07.21, mientras que el jerezano Mario González (Universidad Pablo de Olavide) se alzó con la medalla de plata en la final de salto con pértiga gracias a un salto de 4'60 metros.

Una de las deportistas más destacadas ha sido Raquel Gómez (Universidad de Extremadura), que en la primera jornada se había alzado con el oro en la prueba de 5.000 metros y en la última se ha impuesto en la carrera de 3.000 metros obstáculos, dejando patente su altísimo nivel competitivo.

Por su parte, Beatriz Morillo (Universidad Autónoma de Madrid) se ha alzado hoy con la medalla de plata en los 10.000 metros tras haberse colgado ayer el bronce en los 5.000 metros.

La prueba reina del atletismo, los 100 metros lisos, también han dejado bien claro con las marcas conseguidas que el nivel del atletismo universitario continúa al alza año tras año.

El alcalde de San Fernando, Manuel María De Bernardo; el presidente de la Federación Española, José María Odriozola; el vicerrector de la Universidad de Cádiz, David Almorza; y jefe de Área de Promoción Deportiva del Consejo Superior de Deportes (CSD), Juan Manuel Hueli fueron algunas de las autoridades que estuvieron en la jornada final del Universitario.

Los Campeonatos Iberoamericanos entran en la recta final de su preparación a falta de 27 días y desde mañana se analizarán cuantas mejoras puedan introducirse en el diseño de la prueba a la luz de este ensayo general que han supuesto estos Universitarios.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo